

## Pelatihan Pembuatan Website Berbasis Google Sites Pada Toko Karya Jaya

**Adyasto dwi nugraha<sup>1</sup>, Ari Asyari<sup>2</sup>, Bina Maulina<sup>3</sup>, Citha Ahmad Fauzi<sup>4</sup>, Dicky Pratama Suryadi<sup>5</sup>,  
Dwi Nur Febrianto<sup>6</sup>, Juhaendi<sup>7</sup>, Parto Purba<sup>8</sup>, Rifaldi<sup>9</sup>, Selamat Nur Baladil Amin<sup>10</sup>**

<sup>1-10</sup>Universitas Pamulang; Jl. Raya Puspitek No. 46 buaran, serpong, Kota Tangerang Selatan. Provinsi Banten 15310. (021) 741-2566 atau 7470 9855

<sup>1-10</sup>Jurusan Teknik Informatika, Fakultas Teknik, Universitas Pamulang

e-mail: <sup>1</sup>dnadyasto@gmail.com, <sup>2</sup>ari.asyari@gmail.com, <sup>3</sup>maulinabina@gmail.com,  
<sup>4</sup>cithaahmadp@gmail.com, <sup>5</sup>panggilajadicky@gmail.com, <sup>6</sup>dwinurfebrianto@gmail.com,  
<sup>7</sup>juhaendi1988@gmail.com, <sup>8</sup>Juliusprb789@gmail.com, <sup>9</sup>rifaldivanaldi@gmail.com,  
<sup>10</sup>slametnba@gmail.com

---

### Abstrak

Penggunaan komputer pada saat ini merupakan suatu kebutuhan setiap instansi atau perusahaan. Kemajuan suatu instansi atau perusahaan dapat dilihat dari bagaimana memanfaatkan teknologi komputer sebagai alat bantu dalam menyelesaikan masalah. Hal tersebut sangat menunjang dalam pengoperasian suatu instansi atau perusahaan baik skala kecil, menengah maupun perusahaan besar dalam persaingan bisnis yang semakin ketat. Salah satu aspek penting untuk mendukung kelangsungan perkembangan suatu instansi adalah penerapan teknologi dengan penggunaan *website* untuk pemasaran produk dari Toko Karya Jaya yang beralamat di Jl Angkasa Kav B-6, kota baru bandar Kemayoran, di Mall MGK Kemayoran, Lantai 5 Blok D3, NO.3, Kemayoran, jakarta pusat. *Website* ini dibangun berdasarkan analisis kebutuhan dari pemilik Toko Karya Jaya. *Website* ini dibangun dengan menggunakan Google Site. Hasil dari perancangan *website* ini diharapkan dapat membantu memudahkan untuk memasarkan produk Toko Karya Jaya untuk kebutuhan sehari-hari, dan untuk mengimbangi kemajuan di era globalisasi ini

*Kata kunci: Komputer, Google Sites, Perancangan, Pelatihan*

---

### I. PENDAHULUAN

Salah satu aspek penting untuk mendukung kelangsungan perkembangan suatu instansi adalah penerapan teknologi dengan penggunaan *website* untuk pemasaran produk. Salah satu aspek penting untuk mendukung kelangsungan perkembangan suatu instansi adalah penerapan teknologi dengan penggunaan *website* untuk pemasaran produk. Hasil dari perancangan *website* ini diharapkan dapat membantu memudahkan untuk memasarkan produk Toko Karya Jaya untuk kebutuhan sehari-hari, dan untuk mengimbangi kemajuan di era globalisasi ini

Kami memperkenalkan *Google Site* kepada karyawan Toko Karya Jaya karena mayoritas karyawan disana belum mengenal *Google Site*. Kami melakukan

pelatihan agar Pemilik maupun karyawan dapat bekerja sama dalam situs untuk menambahkan dan menyunting mengenai produk- produk serta jasa yang mereka tawarkan. Pemilik juga dapat memberikan dan membatasi akses kepada siapa saja yang dikehendaki olehnya. Dengan adanya *Google Site*, diharapkan dapat membantu penjualan serta memperkenalkan Toko Karya Jaya kepada khalayak ramai.

Tujuan dari pengabdian ini adalah menjelaskan bahwa *Google Site* merupakan cara termudah untuk membuat informasi dapat diakses dengan cepat oleh orang yang membutuhkannya. Dengan *Google Site*, bukan hanya produk-produk yang dapat ditampilkan melainkan juga profil dari Toko Karya Jaya serta project - project yang sudah pernah mereka kerjakan.

*Google Sites* adalah aplikasi wiki terstruktur untuk membuat situs web pribadi maupun kelompok, untuk keperluan personal maupun korporat. *Google Sites*

disiapkan sebagai pengganti dari *Google Page Creator*. Situs yang dibuat akan memiliki alamat <http://sites.google.com/site/username/>.

Aplikasi ini semula bernama *jotSpot*, nama yang sama seperti perusahaan pembuatnya. Produk ini awalnya ditujukan terutama untuk perusahaan kecil dan menengah. *JotSpot* pernah masuk daftar 15 perusahaan baru yang patut diawasi perkembangannya. *Google Sites* adalah cara termudah untuk membuat informasi dapat diakses oleh orang yang membutuhkan cepat, akses up-to-date. Orang-orang dapat bekerja sama dalam Situs untuk menambahkan berkas file lampiran, informasi dari aplikasi *Google* lainnya (seperti *Google Docs*, *Google Calendar*, *YouTube* dan *Picasa*), dan konten baru yang bebas bentuk. Membuat situs bersama-sama semudah mengedit dokumen, dan pengguna selalu mengendalikan siapa yang memiliki akses, apakah itu hanya sendiri, tim, atau seluruh organisasi. Pengguna bahkan dapat menayangkan Situs untuk dunia. Aplikasi *web Google Sites* dapat diakses dari komputer yang terhubung internet.

## II. METODE PELAKSANAAN

Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) yang dilaksanakan di Mall MGK Kemayoran pada tanggal 6 November 2021 ini diikuti oleh 10 orang mahasiswa, 4 orang karyawan toko dan 1 orang dosen pembimbing. Metode pelaksanaan dalam kegiatan PKM ini adalah dengan memberikan penerapan cara penggunaan *Google Sites* kepada perwakilan karyawan toko. Pada tahap awal, Mahasiswa Prodi Teknik Informatika Universitas Pamulang melakukan pemaparan terhadap *Google Sites*. Pengabdian Kepada Masyarakat ini tidak hanya membuat website untuk Toko Karya Jaya, tetapi juga memberikan pelatihan dan memperkenalkan kepada karyawan dan pemilik Toko Karya Jaya bagaimana cara untuk mengelola *website* tersebut. Harapan kedepannya adalah agar Toko Karya Jaya dapat mempromosikan dan memasarkan produk-produk serta jasa secara online.

Kami memberikan kesempatan kepada para karyawan toko untuk mencoba dan mempraktikkan secara langsung bagaimana untuk mengelola *Google Site* tersebut. Pada Tahap akhir mahasiswa *memonitoring* dan mengevaluasi Tahap ini merupakan tahap pemantauan kegiatan dengan tujuan memberikan gambaran kepada karyawan toko tentang keberhasilan program yang sudah dilakukan.

## III. HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini berjalan dengan baik, tetap mengikuti protokol kesehatan dan sesuai dengan yang diharapkan. Kegiatan yang berbentuk pelatihan ini diikuti oleh 15 peserta dan dihadiri oleh pemilik toko serta dosen pembimbing. Sesuai prosedur, kegiatan pertama adalah pembukaan. Panitia PKM yang diberi tugas sebagai pembawa acara membuka acara PKM tersebut dengan hikmat. Selanjutnya kegiatan kedua yaitu sambutan. Panitia memberi izin kepada pemilik toko, dosen pembimbing serta ketua kelompok untuk menyampaikan sepatah, dua patah kata mengenai proses jalannya PKM ini. Kegiatan inti adalah penyampaian materi tentang *Google Sites* serta pelatihan kepada karyawan toko karya jaya, mengenai bagaimana cara mengaplikasikan *google sites* tersebut. Panitia menjelaskan secara singkat tentang *google site* tersebut serta memberi penjelasan tentang *google sites* yang nantinya akan mereka gunakan. Kegunaan *google sites* dalam pemasaran barang, serta memberi pelatihan kepada setiap karyawan tentang bagaimana cara menggunakan *google sites*. Setelah itu, dimulai sesi tanya jawab. Karyawan memberikan pertanyaan kepada panitia seputar materi yang dipaparkan kemudian dilanjutkan dengan panitia memberi jawaban dan penjelasan kepada karyawan tentang suatu hal yang belum mereka ketahui. Kegiatan terakhir adalah pemberian plakat dari pihak mahasiswa kepada pemilik sebagai wujud kerjasama kepada toko karya jaya.



Gambar 3. 1 Suasana Pelatihan



Gambar 3. 2 Penyampaian Materi



Gambar 3. 3 Sambutan dosen pembimbing



Gambar 3. 4 Pemberian plakat secara simbolis kepada pemilik toko karya jaya



Gambar 3. 5 Pemberian plakat ketua kelompok PKM kepada pemilik toko karya jaya

Hasil kegiatan ini adalah Pemilik maupun karyawan dapat bekerja sama dalam situs untuk menambahkan dan menyunting mengenai produk - produk serta jasa yang mereka tawarkan. Pemilik juga dapat memberikan dan membatasi akses kepada siapa saja yang dikehendaki olehnya. Dengan adanya *Google Site*, diharapkan dapat membantu penjualan serta memperkenalkan Toko Karya Jaya kepada khalayak ramai. Pelatihan ini selain bertambahnya wawasan dan meningkatkan pemasaran dalam penggunaan *google sites*, dan juga karyawan dapat mengikuti perkembangan teknologi komputer seperti *google site* yang dapat diakses dengan mudah dan praktis.

Dalam karya ilmiah jenis penelitian pengabdian kepada masyarakat di Toko Karya Jaya di Mall MGK Kemayoran. kendala pada pelatihan *Google Sites* ini adalah Para karyawan masih lawas dengan *google sites* Sehingga para karyawan kesulitan dalam mengakses *google sites*. Oleh sebab itu, panitia Pengabdian Kepada Masyarakat mendapatkan sebuah solusi dari kendala tersebut yaitu dengan menggunakan TV untuk penyampaian materi. Materi tersebut disusun secara jelas agar mudah dipahami oleh seluruh peserta PKM khususnya karyawan toko karya Jaya. panitia Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) juga telah mempersiapkan bahan materi yang nantinya akan digunakan di toko karya jaya untuk pemasaran produk.

#### IV. SIMPULAN

Berdasarkan hasil Pengabdian Kepada Masyarakat yang telah dilakukan dengan memberikan penerapan cara penggunaan *Google Sites* kepada perwakilan karyawan di toko Karya Jaya didapatkan hasil bahwa kegiatan pelatihan tersebut dapat memberikan pengetahuan, pemahaman dan keterampilan dalam penggunaan *Google Sites* untuk bahan pemasaran di toko karya jaya. Peserta juga mendapatkan wawasan tentang perkembangan teknologi computer dan juga web dalam sektor bisnis serta meningkatnya hasil penjualan dalam menggunakan teknologi website berbasis *google site* untuk meningkatkan daya jual dan daya minat di mata khalayak ramai.

#### DAFTAR PUSTAKA

- Supardi, N. H. 2017. *Pengabdian Kepada Masyarakat. Pelatihan Komputer Sebagai Bentuk Pengembangan Nilai-Nilai Karakter Dalam Bidang Pendidikan*. Proyek Pelatihan Komputer. Universitas Muhammadiyah Palangkaraya. Palangka Raya.
- Krisnan, 2020, 4 *Pengertian Metode Praktik Berdasarkan Pendapat Para Ahli*, <https://meenta.net/pengertian-metode-praktik-menurut-ahli/>, diakses tanggal 5 Desember 2021
- Juan, 2019, *Pengertian Presentasi, Kegunaan, Fungsi, dan Pengertian Menurut Para Ahli*, <https://blogchannelaku.blogspot.com/2019/04/pengertian-presentasi-kegunaan-fungsi.html>, diakses tanggal 6 Desember 2021
- Putra, 2020, *MICROSOFT WORD: Pengertian, Sejarah & Fungsi Ms Word*, <https://salamadian.com/microsoft-word/>, diakses tgl 7 Deswmbwe 2021.